
 

   

 

 

 

       haben/sein Partizip II 

                  

ge-         

      malen -       ge-mal-t     

-t 

    machen -    ge-mach-t 

   Сильные глаголы III форма 

 

 

 

 

 

 

 

Слабые глаголы 

Неправильные глаголы 

Меняется корневая гласная 

   schreiben -     ge-schrieben 

      ge-         - t  + 
 меняется корневая гласная. 

bringen-    ge-brach-t 

 

+ 

Singular 

Ich bin 

Du bist 

Er ist 

Plural 

Wir sind 

Ihr seid 

Sie sind 

Singular 

1. Ich habe 

2.Du hast 

3. Er hat 

    Plural 

1. Wir haben 

2.Ihr habt 

3. Sie haben 



 Приставка ｇe-  не прибавляется, если есть неотделяемые приставки: 

be-, ge-, er, ver-, zer-, ent-, miss… или суффикс -ieren 

 

 

 

Глаголы с отделяемыми приставками 

aufstehen  -  auf-ge-standen 

Er hat mir zum Geburtstag gratuliert. 

Sie hat mir alles erzählt.  

Die Stunde ist begonnen. 

Wir haben unsere Sommerferien gut verbracht. 



Bildet das Partizip II 
  

                             

                              

                             

                             

                              

                             

                             

                             

                            

                            

lachen 

musizieren 

schmücken 

spielen 

leben 

arbeiten 

zeigen 

schenken 

wohnen 

baden 

 

gelacht 

musiziert 

geschmückt 

gespielt 

gelebt 

gearbeitet 

 gezeigt 

geschenkt 

gewohnt 

gebadet 

  

sehen 

nehmen 

gehen 

schreiben 

bleiben 

kommen 

bringen 

liegen 

verbringen 

stehen 

 

gesehen 

genommen 

gegangen 

geschrieben 

geblieben 

gekommen 

gebracht 

gelegen 

verbracht 

gestanden 

 

 

 

 



 
 

0.sehen 

1.nehmen 

2.tragen 

3.gehen 

hat gesehen 

4.schreiben 

7.kommen 

6.geben 

                       Schreibe die Verben im Perfekt 

5.bleiben 

8. bringen 

9. Liegen 

10. stehen 

                                           Grammatik 


